



Surabaya, 18 Februari 2025

Prihal : Proposal Permohonan Permintaan Kacamata

Lampiran : 2 halaman

PROPOSAL

A. Pendahuluan, Misi Dan Visi

Mengasihi sesama adalah anugrah yang diberikan Tuhan, dimana kita harus melakukannya dengan memiliki rasa tanggung jawab bukan hanya teori seperti ada kata pepatah “ murah hati lah kepada sesama maka akan diberikan kemurahan disetiap hidupmu “, Diberkati untuk menjadi berkat dan memberkati.

Kami memiliki Misi berbagi dalam suka dan duka, menabur untuk menuai dan tidak ada kesalahan dalam memberi kepada yang membutuhkan. Visi kami melihat, mendengar dan memberi bukan hanya teori, perbuatan adalah wujud dari iman yang nyata dalam realita kehidupan.

B. Kegiatan

Dengan bersyukur dan Misi, Visi yang kami sampaikan, kami dari Jaera Salon dan beberapa Organisasi sosial (Lion’s Club, Yayasan Sadar Kanker, Nafiri Christ Community) sering mengadakan Bakti Sosial dimana sasaran kami adalah orang kurang mampu, anak yatim dan warga tidak mampu. Salah satu yang kami lakukan di tanggal 1 maret 2025, kami akan mengadakan acara bakti sosial memberikan kacamata gratis di wilayah Keputran, Tegalsari jalan Doho, Jenggolo dan sekitarnya. Acara diadakan di kantor Lurah Keputran, dengan jumlah yang sudah mendaftar sebanyak 50 orang.

C. Harapan dan Permohonan

Kegiatan yang akan diadakan ini, besar kami mengharapkan dan ingin mengajukan permohonan melalui proposal ini agar bisa berpartisipasi dalam pengadaan Kacamata yang dibutuhkan sesuai hasil pemeriksaan pada hari dan acara tersebut,

JAERA SALON

JL JENGGOLO NO. 59B
KEPUTRAN, TEGALSARI, SURABAYA 60265



yang kami ajukan adalah kacamata plus(+) sebanyak 25 pcs dan kacamata minus (-) sebanyak 25 pcs untuk acara tersebut total semua 50 kacamata.

Atau jika tidak mengurangi rsa hormat kami, kami juga menerima dana donasi untuk kami bisa gunakan untuk mencari kebutuhan dari acara ini yaitu kacamata dan segala yang dibutuhkan.

D. Sponsorship

Demi kelancaran acara Bakti Sosial, bagi Sponsorship bisa membuka booth di hari H. Kami ingin jika peserta lebih dari kuota 50 orang, maka mereka bisa langsung membeli produk.

Pengajuan permohonan ini, kami juga memberikan kepada Sponsorship memunculkan logo di banner acara, poster digital dan di kupon yang dibagikan kepada peserta penerima bakti sosial. dimana acara ini diketahui oleh Camat Tegalsari dan Lurah Keputran secara langsung.

E. Terima Kasih

Demikian Proposal yang kami buat dan kamu ajukan, kami ucapkan banyak terima kasih atas perhatian dan kami tunggu support dan kelanjutannya mengingat dari tanggal acara yang diadakan.

Hormat Kami,

Kumala Dewi Wijaya
Koordinator BakSos

Bekerja Sama Dengan :



JAERA SALON

JL JENGGOLO NO. 59B
KEPUTRAN, TEGALSARI, SURABAYA 60265